Im Regierungspalast

1978 kam ich bei einem Fernsehinterview im ecuadorianischen Fernsehen in Verbindung mit meinem Fernsehfilm" Abstieg in die Steinzeit", offen auf die Probleme der Huaorani zu sprechen. Der damalige Präsident von Ecuador, General Durán, bat mich über den deutschen Botschafter in Quito, meinen Filmvortrag vor dem Kabinett zu wiederholen. Der Botschafter riet mir, vorsichtig zu sein mit meinen Äußerungen: "Die bringen es fertig und werfen die hinaus", gemeint waren die Linguisten. Zu dieser Zeit holten die Missionare aus Gabaro immer wieder Huaorani und brachten sie in die Missionsstation. Aber mit meinem Vortrag konnte ich einen großen Erfolg verbuchen: Die Aukas durften ab sofort nicht mehr ausgeflogen werden, und so konnte eine beachtliche Gruppe weit im Osten von Ecuador bis heute in ihrem angestammten Urwaldgebiet bleiben.

